
 

  

 

  

  01 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

PROVINCE DE QUÉBEC 

M.R.C. DE L'ISLET 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-ADALBERT 

 

Séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Saint-Adalbert, tenue 

le 1 août 2022 à l’heure et au lieu ordinaire des séances du conseil. 

Sont présents(es) les conseillers(ères) : 

Siège #1 - Marjolaine Leblanc 

Siège #2 - Vanessa Chouinard 

Siège #3 - France Thibodeau 

Siège #5 - Véronique Côté 

Siège #6 - Catherine Bilodeau 

Est/sont absents(es) les conseillers(ères) : 

Siège #4 - Simon Bourgault 

Formant quorum sous la présidence de monsieur le maire, René 

Laverdière. 

Magguy Mathault, directrice générale et secrétaire-trésorière, assiste 

également à cette séance. 

01-    OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Formant quorum sous la présidence de monsieur le maire, René 

Laverdière. 

 

Roxanne Pelletier, greffière trésorière adjointe, assiste également à cette 

séance. 

 

Après vérification du quorum, monsieur le président déclare la séance 

ouverte. 
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02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé par France Thibodeau et 

résolu d'adopter l'ordre du jour en laissant le point varia ouvert. 
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  03 - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
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03.01 - Séance ordinaire du 4 juillet 2022 

 

Copie du procès-verbal de la séance ordinaire du conseil tenue le 4 

juillet dernier, a été remise à tous les membres du conseil au moins 72 

heures avant la tenue de la présente séance afin de leur permettre d'en 



prendre connaissance et ainsi nous dispenser d'en faire la lecture en 

séance; 

En conséquence, 

 

Il est proposé par Vanessa Chouinard, appuyé par Catherine Bilodeau et 

résolu d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 4 juillet 2022, 

tel qu'il apparait au registre des procès-verbaux de la municipalité. 
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  04 - LÉGISLATION 
 

  05 - GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE 
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05.01 - Acceptation des comptes 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé par Véronique Côté et 

résolu à l’unanimité d’autoriser le paiement des comptes suivants au 

montant de 28 605.44 $ 

Payable par 

chèques 
848.94 $ 

Payable par 

dépôts 

directs 

24 571.70 $ 

TOTAL 25 420.64 $ 

 

Un montant de 3 184.80 $ reste au dossier de Tetra Tech QI inc. 

 

La vérification des factures à la pièce a été faite par le maire René 

Laverdière et par les conseillères Marjolaine Leblanc et Vanessa 

Chouinard.  Tous ont apposé leurs initiales. 
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05.02 - Acceptation des dépenses incompressibles 

 

Les comptes du mois sont présentés aux élus sous une forme permettant 

de distinguer les comptes payés au cours du mois, de même que les 

salaires nets versés et les remises de l'employeur. 

 

En conséquence, 

Il est proposé par France Thibodeau, appuyé par Catherine Bilodeau et 

résolu : 

• que les comptes du mois de juillet 2022 soient acceptés et payés, 

tels qu'ils apparaissent au rapport détaillé remis à tous les 

membres du conseil. 

Comptes payés 49 103.02 $ 

Salaires nets 

versés 
21 662.29 $ 



Remises de 

l'employeur 
8 877.14 $ 

TOTAL 79 642.45 $ 
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05.03 - Adoption des journaux 

 

Il est proposé par Vanessa Chouinard, appuyé par Marjolaine Leblanc et 

résolu à l’unanimité des conseillers présents d’accepter les journaux 

généraux suivants : 

 

Journal général # CORR-06-02 : Transfert de montants dans les bons 

comptes de dépenses. 

 

Journal général # EJ-05-19 à EJ-05-24 : Conciliation bancaire de mai 

2022 
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05.04 - Colloque de zone - ADMQ 

 

Il est proposé par Marjolaine Leblanc, appuyé par Véronique Côté et 

résolu d'autoriser l'inscription de la directrice générale et greffière 

trésorière, Magguy Mathault au Colloque de zone Beauce-Côte-Sud qui 

se tiendra les 14 et 15 septembre prochain à Saint-Jean-Port-Joli. Le coût 

du Colloque est de 125 $ pour les 2 jours incluant les taxes et les dîners. 

Il est également résolu de rembourser les dépenses relatives à ce 

colloque. 

  05.05 - Fonds de développement territorial et économique L'Islet-

Montmagny 

 

La greffière trésorière adjointe, Roxanne Pelletier, fait la lecture de la 

lettre confirmant l'octroi d'une aide financière de 61 892$ dans le cadre 

du Fonds de développement territorial et économique. 

  06 - SÉCURITÉ INCENDIE 
 

  06.01 - Point d'information - Richard Gauvin, directeur incendie 

 

Rien à signaler, le directeur du service incendie étant absent. 

  06.02 - Remerciements aux services d'urgences 

 

Une lettre de remerciement sera transmise à la Sureté du Québec ainsi 

qu'à Ambulances L'Islet-Sud pour leur visite lors de la journée des 

services d'urgences du Terrain de jeux de Saint-Adalbert.  L'activité a été 

un grand succès auprès des jeunes. 

  07 - RÉSEAU ROUTIER 
 

  07.01 - Point d'information - René Laverdière, représentante 



 

Le maire René Laverdière mentionne que les travaux du 4e rang Ouest 

commenceront après le congé de la construction. 

  08 - HYGIÈNE DU MILIEU 
 

  08.01 - Point d'information RIGD, Simon Bourgault, représentant 

Une rencontre se tiendra vers le 15 août prochain afin que chaque 

municipalité puisse recevoir les informations à jour de la RIGD. 

Le maire René Laverdière explique qu'il y aura une cueillette d'ordures 

monstres en septembre.  Ils auront un camion cube de location pour faire 

la cueillette.  Une lettre sera expédiée à chaque résidence afin d'inviter 

les gens à s'inscrire pour que le camion ne se déplace qu'aux endroits 

ayant des ordures monstres à ramasser. 

Il y aura une décision à prendre concernant le camion à chargement 

avant.  Le service de cueillette serait octroyé par contrat. 

  

  08.02 - Point d'information - Environnement, Marjolaine Leblanc, 

représentante 

 

La conseillère représentante, Marjolaine Leblanc mentionne qu'une 

réunion s'est tenue le 6 juillet dernier.  Une étude a été réalisé au sujet du 

compost et trois options ont été suggérées.  

• Un nouveau centre à Sainte-Perpétue; 

• le compost serait acheminé à l'anse à Gilles 

• Le compost serait acheminé au centre de compostage de Saint-

Henri 

 

Nous aurons des développements à ce sujet lorsque l'étude sera 

terminée.  La conseillère mentionne également que selon l'option choisi, 

nous ne devrions pas à avoir à payer pour le transport, puisque nous 

avons opté pour les composteurs domestiques. 

  09 - SANTÉ ET BIEN-ÊTRE 
 

  09.01 - Point d'information - MADA, France Thibodeau, 

représentante 

 

France Thibodeau mentionne qu'Anaïs McKay est présentement en 

congé. 

 

20 personnes ont participé aux activités pour les aînés lors de la journée 

familiale du comité de la politique familiale le 30 juillet dernier.  Les gens ont 

beaucoup appréciés et plusieurs se sont déplacé par la suite aux activités de la 

journée familiale. 
 
Le prochain diner causeries se tiendra le 16 août prochain.  Karine Bernier, 

directrice générale du Transport Adapté Collectif L'Islet-Sud ainsi qu'Antoine 

Chiletti, directeur du service de transport de personnes de la MRC de l'Islet seront 

présents pour communiquer l'information sur les services offerts et répondre aux 

questions des gens. 
 



Marjolaine Leblanc explique que 25 personnes étaient présentes au diner 

causerie du 19 juillet dernier.  Les appels seront également effectués 

plus tôt dans le mois afin de mieux gérer les quantités nécessaires à 

prévoir. 

  09.02 - Point d'information - Politique familiale, Véronique Côté, 

représentante 

 

Véronique Côté mentionne que la journée familiale du 30 juillet dernier 

à été un franc succès.  Beaucoup de gens se sont déplacé pour venir 

participer aux activités.  Les organisateurs ont pu compter sur plusieurs 

bénévoles.  Un surplus d'environ 800$ a été réalisé et sera divisé 

également entre le comité de la Politique familiale de Saint-Adalbert et 

le comité des Loisirs de Saint-Adalbert. 

 

La fête des nouveaux bébés et nouveaux arrivants se tiendra en 

septembre prochain.  Elle demande de recevoir la liste à jour des 

nouveaux bébés de la Municipalité depuis la dernière fête avant la 

pandémie de COVID-19. 

  10 - AMÉNAGEMENT, URBANISME ET DÉVELOPPEMENT 
 

  10.01 - Point d'information - Transport Adapté, Marjolaine 

Leblanc, représentant 

 

Rien à signaler 

  11 - TOURISME 
 

  11.01 - Point d'information - Tourisme, Catherine Bilodeau, 

représentante 

 

Le maire, René Laverdière mentionne qu'il était très déçu qu'aucun 

contenu publicitaire concernant L'islet-Sud n'a été réalisé dans les 

publicités de Région L'Islet. 

  12 - LOISIRS ET CULTURE 
 

  12.01 - Point d'information - Salle municipale, Simon Bourgault, 

représentant 

 

Le maire René Laverdière mentionne que la peinture de la salle 

municipale débutera après le congé de la construction.  L'ouverture des 

soumissions pour la rénovation de la toiture de la salle municipale est le 

10 août prochain. 

  12.02 - Point information - Loisirs, Vanessa Chouinard, 

représentante 

 

La conseillère représentante reviens sur les revenus de journée familiale 

du 30 juillet dernier.  Elle demande également si nous devrions 

commencer à faire des annonces pour le recrutement d'un ou d'une 

responsable de la patinoire car Kevin Corriveau-Côté a mentionné qu'il 

ne désire pas renouveler le contrat pour l'hiver prochain. 

  12.03 - Activité fin de terrain de jeux 



 

Le voyage de fin de terrain de jeu sera le 8 août prochain au centre 

Récréofun de Québec.  Il y aura également une journée inter terrain de 

jeux à Saint-Pamphile le 10 août prochain.  Le terrain de jeux se termine 

vendredi le 12 août. 

  12.04 - Journée des services d'urgences - Terrain de jeux Saint-

Adalbert 

 

Le sujet a déjà été discuté au point 6.2. 

  13 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Aucune question. 

  14 - VARIA 

 

Aucun sujet 

  14.01 - Projet Photos 

 

Vanessa Chouinard explique qu'elle a eu une rencontre avec Catherine 

Lemelin.  La conseillère Véronique Côté assistait également à la 

rencontre.  celles-ci seront les personnes contacts auprès des 

photographes afin de les diriger sur les endroits à photographier. 

  14.02 - G7 

 

La conseillère Véronique Côté demande ce que devient le G7.  Le maire 

René Laverdière explique que Catherine Lemelin a donné sa démission 

de son poste.  Un appel de candidature se fera au retour des vacances 

afin de combler le poste et le G7 reprendra les dossiers en cours.   

  15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par France Thibodeau, et résolu que cette session régulière 

soit levée. 

  

 


